

Pressemeldung 01/2014

tec4U-Solutions erhält ISO 9001 Zertifizierung für Qualitätsmanagement

Im Januar 2014 ist das Qualitätsmanagementsystem der tec4U-Solutions GmbH vom TÜV Saarland zertifiziert worden. Das Unternehmen manifestiert damit seinen Anspruch an die Weiterführung der hohen Qualität der eigenen Dienstleistungen und Softwareprodukte.

(Saarbrücken, 27. Januar 2014) Die tec4U-Solutions GmbH wurde im Oktober 2013 gegründet und ist eine Ausgründungsgesellschaft der bereits seit 1999 in Saarbrücken ansässigen tec4U-Ingenieurgesellschaft mbH. Das Unternehmen unterstützt Produzenten und Handel dabei, materialrelevante Gesetze und Regelwerke umzusetzen sowie beim Umgang mit Gefahrstoffen im Betrieb.

Gegenstand der ISO 9001:2008 Zertifizierung waren die Ingenieurdienstleistungen und Softwareentwicklungen der tec4U-Solutions. Im Zertifizierungsaudit hat die tec4U-Solutions nachgewiesen, dass ein Qualitätsmanagementsystem aufgebaut und eingeführt wurde. Darüber hinaus wurde überprüft, ob die Prozessabläufe den Anforderungen der Norm entsprechen und dem hohen Qualitätsanspruch gerecht werden. Dies konnte die tec4U-Solutions erfolgreich darlegen und hat somit die Zertifikatsurkunde für ihr Managementsystem am 10. Januar 2014 vom TÜV Saarland erhalten.

Kontakt:

tec4U-Solutions GmbH
Stefanie Huber
Telefon: 0681/92747-122
E-Mail: s.huber@tec4U-solutions.com

www.tec4U-solutions.com